
Comitato di Levata

Verbale di Assemblea pubblica 10 Novembre 2022  

Presenti: Raffaele Rotondo, Enrico Rossetti, Franco Presciuttini, Elisa Gasparini, Enzo Recanatesi, Stefano 
Della Casa, Davide Franzoni 

1) Aggiornamento sugli esiti dell’assemblea dello scorso 6 ottobre.

Il Presidente Rotondo aggiorna relativamente ai seguenti punti:

a) Il Comune ha provveduto ai primi rilievi presso la Sala Civica, in corrispondenza degli ambulatori 
ex medici;

b) buon esito degli eventi: “mostra opere Fausto Baraldi” e serata con gruppo Fogolèr, con una 
partecipazione soddisfacente di pubblico.

c) Richieste utilizzo sala civica: si rende opportuna una verifica preliminare con il  Comitato e/o 
Amministrazione in caso di richieste particolari,  provenienti da taluni  soggetti  riconducibili  ad 
Associazioni  o movimenti  specifici.  Tale confronto deve comunque essere effettuato durante 
l’Assemblea. 

2) Aggiornamento opere di asfaltatura della frazione

Rotondo informa di aver contattato l’ufficio competente del Comune, il quale comunica che i lavori di 
asfaltatura previsti nella frazione Levata inizieranno probabilmente nella primavera 2023.

3) Convenzione Comune/Comitato per la gestione della sala civica.

La convenzione in essere per la gestione della sala civica è scaduta il 31.12.20. Lo stop forzato delle 
attività a causa della pandemia non ha consentito di provvedere alla proroga/rinnovo nei tempi. Si 
ritiene  quindi  opportuno  procedere  con  una  verifica  presso  l’ufficio  comunale  competente  sulla 
possibilità di proroga/rinnovo fino all’inizio dei lavori previsti presso la palazzina che ospita la sala 
civica.

4) Aggiornamento sugli sviluppi della biblioteca.

Si  sta provvedendo ad individuare soluzioni  opportune per  il  ricovero dei  volumi della biblioteca 
durante i  prossimi  lavori  presso la  palazzina.  Poiché la  questione prevede opportune misure di  
stoccaggio,  sicurezza  e  movimentazione,  data  la  mole  di  volumi  presenti,  occorre  trovare  una 
soluzione adeguata, auspicando la collaborazione dell’Amministrazione comunale in tal senso.

5) Varie ed eventuali.

- Una  docente  della  scuola  primaria  ha  contattato  il  Presidente  del  Comitato  per  chiedere  la  
disponibilità del Comitato al consueto omaggio destinato alla scuola primaria. Il Comitato manifesta 
la disponibilità al buono acquisto di 250 € presso il Centro Scuola per libri e/o materiale didattico. 
Contestualmente, il Presidente verifica se anche la scuola dell’infanzia è interessata all’omaggio del  
Comitato (intrattenimento con artista clown).

- Il 25/11, Giornata internazionale contro la violenza sulle donne e in occasione di un evento sul tema 
che si terrà presso la sala civica, si propone l’inaugurazione alle ore 17.30, del medesimo giorno, 
dell’installazione, a cura del Comitato, di una panchina rossa, simbolo della lotta contro la violenza 
sulle donne, alla presenza delle autorità cittadine.   

- Nei prossimi mesi si provvederà all’incontro con le associazioni di Levata, per una programmazione 
condivisa degli eventi e delle attività da realizzare nella frazione.

- Proseguono gli incontri del Circolo piccoli lettori. In programma anche un incontro del circolo con un  
referente del Festivaletteratura.

La prossima assemblea del Comitato è fissata per il giorno 15/12/22 ore 21. L’assemblea si chiude alle ore  
22.30

Il Presidente Raffaele Rotondo
Il Segretario verbalizzante Elisa Gasparini
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